

No time? No problem.

Pressé ?
Pas de problème.

Manage your meds

FOR PREVIEW ONLY

Gérez vos ordonnances

où que vous soyez

To download, add item to shopping cart
and follow checkout process.

Scan here to
download:
Scannez ici pour
télécharger:



Download
today

Téléchargez
aujourd'hui

Apple and the Apple logo are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries. App store is a service mark of Apple Inc., registered in the U.S. and other countries. Google Play and the Google Play logo are trademarks of Google LLC.

Apple et les logos Apple sont des marques de commerce déposées par Apple Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays. App Store est une marque de service déposée par Apple Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays. Google Play et le logo Google Play sont des marques de Google LLC.

All your prescription fills and refills in one place.

Tous vos envois et renouvellements d'ordonnances au même endroit.

3 Easy Steps - 3 étapes faciles :

1

Download the app

Téléchargez l'appli

FOR PREVIEW ONLY

2

Create your profile and select your pharmacy*

To download, add item to shopping cart and follow checkout process.

Créez votre profil et sélectionnez votre pharmacie

3

Submit your new prescription or refill it - Soumettez une nouvelle ordonnance ou renouvelez-la

It's that easy!

C'est aussi simple que ça!

PHARMACIE
Medicine
Shoppe
PHARMACY

*There might be an additional step required to take to complete your set-up. If this is the case, speak to your pharmacist.

*Il pourrait y avoir une étape supplémentaire requise afin de bien compléter votre enregistrement. Si c'est le cas, parlez à votre pharmacien.